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Générale de TANCE du28 mai 2003 au Kannerheem à Itzig

Pendant l'année 2002, I'ANCE a entre autres
" publié deux bulletins (1 numéro double et

un envoi sur les droits de 'enfant dans les
institutions avec un bulletin de la FICE
suisse)" Entretenu son site sur Internet :
www.ance.lu" participé aux travaux du comité ad hoc sur
les droits de l'enfant

Notons que ce comité n'avait pas de réunions
en l'an 2002 du au fait que le ministère a
préparé la formation du Ombuds-Comité pour
les droits de l'enfant. La loi instaurant ce
comité a été voté en fin d'année par la
chambre des députés. Le président de I'ANCE
a été désigné comme vice-président du
nouveau comité dont la présidente est Marie
Anne Rodesch-Hengesch.

" animé les travaux de la "Coalition Nationale
pour les Droits de l'Enfant"

Notons également qu'il n'y avait pas de
réunions de la Coalition Nationale en 2002. Le
président de I'ANCE a néanmoins continué de
représenter la Coalition dans le Conseil
National des Programmes (CNP) qui avait
organisé une grande conférence internationale
à Mondorf intitulée Médiamorphose. Cette
conférence débutait avec une table ronde à
laquelle participaient entre autres le premier
ministre M. Jean-Claude Juncker et Sabine
Christiansen. Le président de I'ANCE a animé
un séminaire sur l'éducation aux médias et a
proposé l'organisation en 2003 d'un séminaire
portant uniquement sur ce thème. Ensemble
avec la secrétaire du CNP, le président a
participé à la réunion annuelle de I'EPRA
(European Platform of Regulatory Authorities)
à Ljubljana en Slovénie. Ensemble avec le
bureau élargi du CNP, le président a préparé
le séminaire Médiamprphose 2 consacré à
l'éducation aux médias.

" participé à des tables rondes organisées
par différentes organisations et le Ministère
de la Famille autour de thèmes concernant
lesdroits de l'enfant, l'enfance endétresse,
l'école etc." a continué sa collaboration au groupe
« Résolux » en vue de la publication de la
8e édition du guideen juin 2002

a continué sa collaboration dans le cadre
d'un réseau international francophone
visant à développer des perspectives pour
l'enfance sur la base du texte « Plaidoyer
pour les enfants », en participant au de
Bruxelles en avril 2002.
Participé à la visite de la délégation
luxembourgeoise au Sommet Mondial des
Enfants à New York en Mai 2002
Continué à représenter le Luxembourg
dans les réseaux internationaux EURONET
et European Forum for Child Welfare
(EFCW)
Collaboré au livre qui a été publié en mars
2001 sur le congrès sur la délinquance
juvénile à Luxembourg-Kirchberg du 30
novembre au ler1 erdécembre 2000

Notons encore que le président de I'ANCE a
été admis comme administrateur à la
Fondation Prince Henri Princesse Maria
Teresa et qu'il a été impliqué activement dans
l'étude d'un projet d'une maison de ressources
pour enfants ayant des difficultés
d'apprentissage graves (visites d'écoles et
institutions à Luxembourg, à Trêves et à
Forrières en Belgique).

Au niveau de la FICE, de la FICE-
Europe et sur le plan international, j'aiparticipé
aux activités suivantes :

Participation à une réunion du comité
chargé de préparer lecongrès de la FICE à
Berlin en février 2002
Participation au Conseil Fédéral de la FICE
à Budapest en avril 2002
Réunion du Comité de FICE-Europe à
Perlé (Luxembourg) en août 2002
Participation active au Congrès
Internationalde la FICE à Berlin :« Dans la
jungle des villes » avec 800 participants.
Pour la préparation de ce congrès, le
président avait assisté à trois réunions à
Berlin et avait modéré le débat lors de la
session de clôture.
Organisation d'un séminaire sur le
« Fundraising » au Siège du « European
Foundation Centre » à Bruxelles en
novembre

Mes problèmes de santé s'étant aggravés j'ai
du renoncer de participer à de nombreux
événements à partir du mois de mai. Jusqu'à
ce jour, j'aiété hospitalisé à trois reprises pour
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